

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ACCORD ENTRE LE GROUPE M6 ET LES ORGANISATIONS DE PRODUCTEURS

Le Groupe M6, le SATEV, le SPECT, le SPFA, le SPI et l'USPA ont signé ce jour au Ministère de la Culture et de la Communication en présence de Madame la Ministre un accord qui réaffirme les engagements du groupe M6 en matière de production audiovisuelle.

A travers cet accord, le Groupe M6 et les organisations de producteurs confirment leur volonté de travailler dans un climat de confiance avec l'ambition de s'adapter aux nouveaux enjeux du secteur audiovisuel français et de soutenir la diversité de la création audiovisuelle.

Neuilly sur Seine, le 02/02/2017